

Frankfurt, 21.12.2022

Liebe Frau Lommel-Sturm,  
lieber Herr Schulz,  
liebes Kollegium,  
liebe Frau Wegmann, liebe Frau Köhler,  
liebe Eltern, Schülerinnen und Schüler,

ein weiteres aufregendes Jahr geht nun zu Ende, daher ist es ein guter Augenblick zurückzuschauen und zugleich Perspektiven für die Weiterarbeit im nächsten Jahr ins Auge zu fassen. Es ist auch ein guter Augenblick, um all denjenigen Danke zu sagen, die die Schule und auch uns unterstützt haben und dazu beitragen, dass unsere Schule sich erfolgreich weiterentwickelt hat.

Seit Februar beschäftigt uns der schreckliche Angriffskrieg in der Ukraine. Wir sind unfassbar stolz und dankbar für das Engagement und die Spendenbereitschaft unsere Schulgemeinde. Im März wurden insgesamt 38 Kisten mit verschiedenen Hygieneartikeln, Konservendosen, Decken, Schlafsäcken und Verbandsmaterial und 4.000,00 Euro gespendet. Vielen Dank an alle, diese Aktion organisiert und unterstützt haben.

Auch als wir im Juni einen Spendenaufruf startet, um vorübergehend die Kosten für das Mittagessen der Flüchtlingskinder über den Förderverein zu finanzieren, hat die Schulgemeinde nicht gezögert. Sehr großen Dank dafür!

Es war auch ein Jahr der Abschiede und des Neubeginns. Zum Anfang der Sommerferien haben wir schweren Herzens unseren Schulleiter Herrn Koepsell in den wohlverdienten Ruhestand verabschiedet. Wir sind dankbar für alles, was er für unsere Schule und somit für unsere Kinder getan hat.

Im Dezember stand dann ein weiterer schwerer Abschied an, denn wir haben unsere langjährige gute Seele im Schulsekretariat Frau Ehmer in den Ruhestand verabschiedet.

Zu Schuljahresbeginn wurde Frau Lommel-Sturm in das Amt der Schulleiterin berufen, worüber wir sehr glücklich sind. Da sie bereits seit einigen Jahren als Fachbereichsleiterin an der der Schule tätig war, ist sie mit dem Aufbau und die Belange unserer Schule vertraut. Wir schauen mit voller Zuversicht in die Zukunft und sind uns sicher, dass sie gemeinsam mit dem Schulleitungsteam unsere Schule weiter voranbringen wird.

Herr Andreas Helfer wurde in der letzten SEB-Sitzung als neuer stellvertretender Schulleternbeiratsvorsitzender gewählt, nachdem Herr Berkefeld, dem unser Dank gilt, viele Jahre dieses Amt ausgeübt hat.

Wir durften auch wieder sechs neue 5. Klassen und einige neue LehrerInnen zu Beginn des Schuljahres begrüßen und hoffen sehr, dass ihr euch/Sie sich mittlerweile gut eingelebt habt. Im Zuge dessen vergrößerte sich auch der Schulleternbeirat auf nun mittlerweile 73 Elternvertreter\*innen.

In das neue Schuljahr starteten wir auch als eine von 12 Pilotschulen für das neue Unterrichtsfach „Digitale Welt“, welches exklusiv im Jahrgang 5 unterrichtet wird. Im Rahmen dessen besuchte der Kultusminister Herr Prof. Dr. Lorz unsere Schule, um sich einen Eindruck zu verschaffen. Wir danken hier ausdrücklich den sehr engagierten Lehrerinnen und Lehrern, die dieses Fach mit Leben füllen.

Seit Anfang November hat das Schulsekretariat Verstärkung bekommen und wir wünschen auf diesem Weg Frau Köhler alles Gute und möchten es nicht verpassen auch Frau Wegmann für ihren unermüdlichen Einsatz zu danken.

Im Schulelternbeirat beschäftigten uns vorrangig die Themen häufiger Unterrichtsausfall, Unzufriedenheit bzgl. des Vertretungsunterrichts und der eklatante Lehrermangel. Ihr könnt euch sicher sein, dass diese Themen nicht nur uns, sondern auch die Schulleitung umtreiben. Damit einhergehend haben wir den neuen Arbeitskreis „Vertretungsunterricht“ gegründet. Hier arbeiten Elternvertreter\*innen und Lehrer\*innen zusammen an einem Konzept, um den Vertretungsunterricht zu optimieren.

Durch das fortwährende vertrauens- und respektvolle Miteinander zwischen SEB, Schulleitung und Kollegium ist weiterhin eine positive Zusammenarbeit möglich. Hierfür danken wir von Herzen.

Außerdem danken wir ausdrücklich allen (Eltern, Schülerinnen und Schülern, Lehrerinnen und Lehrern, Schulsekretärinnen) für das Engagement, denn wir wissen, dass die aktuelle Personalsituation für alle eine Belastung darstellt.

Umso schöner war es, dass wir endlich wieder alle am Adorno-Gymnasium zusammenkommen konnten. Auf dem vom Abi-Komitee und dem SEB organisierten 1. Weihnachtsmarkt konnte die Schulgemeinde sich gemeinsam auf Weihnachten einstimmen. Wir hoffen sehr, dass dies zu einer neuen Tradition heranwächst.

Natürlich stehen wir vom Schulelternbeirat auch weiterhin Ihnen als Eltern zu allen Fragen rund um alle Themen an der Schule zur Seite. Mit der Schulleitung stehen wir im engen Austausch.

Deshalb scheut euch nicht, bei Fragen, Anregungen oder natürlich auch positivem Feedback eure Elternvertreter\*innen anzusprechen oder uns unter [seb@adorno-gymnasium.de](mailto:seb@adorno-gymnasium.de) zu kontaktieren.

Im Namen des Schulelternbeirates wünschen wir Ihnen/euch allen für die bevorstehende Weihnachtszeit und das neue Jahr Gesundheit und ruhige sowie erholsame Tage im Kreise Ihrer/eurer Liebsten.

Wir freuen uns auf ein gesundes Wiedersehen und auf alle Begegnungen mit Ihnen/euch!

Herzliche Grüße

Stefanie Horn  
Schulelternbeiratsvorsitzende

Andreas Helfer  
stellv. Schulelternbeiratsvorsitzender

Astrid Maaß, Carina Keil, Ute Kaiser  
erweiterter Vorstand